### CABRERIZOS



La concejal Carmen García y la alcaldesa Lourdes Villoria./EÑE

# Los talleres de animación, inglés y deportes centran el programa infantil de verano

EÑI

El Ayuntamiento de Cabrerizos ya tiene organizado el programa de actividades lúdicas, culturales y deportivas para los más pequeños de cara al verano y así contribuir y ayudar a los padres a la conciliación de la vida familiar y laboral.

Para ello, ha organizado el proyecto "The Smile Cookie's School", con actividades en inglés y de tiempo libre para los niños de 4 a 6 años, que se desarrollarán del 24 de junio al 19 de julio, por las mañanas, en el Centro Cultural.

Los juegos y talleres musicales y de informática en inglés se sumarán a los campus de fútbol sala y baloncesto desde finales de junio y el mes de julio, la Escuela Fray Luis de León con actividades de animación y ocio durante el mes de agosto y el programa Viajeros en el Tiempo, para niños y jóvenes de 4 a 16 años.

Los interesados pueden formalizar las inscripciones desde el viernes 24 hasta el 14 de junio.

### **SANTA MARTA DE TORMES**



Charla sobre la inteligencia emocional. La búsqueda del "Secreto de la Familia Feliz" se analizó ayer en el taller organizado por la Concejalía de Familia. Una charla en la que participó un grupo de padres para controlar la inteligencia emocional de las relaciones familiares,/EÑE

### DOÑINOS

### La localidad cuenta con dos contenedores para la recogida de aceite de cocina

La localidad cuenta con dos nuevos contenedores de recogida de aceite de cocina para la elaboración de biodiesel que se suman al ya existente de la Plaza de San Marcos. Los nuevos receptores de aceite están situados en la Calle Calzadilla con Calle Cañada Real y en la Calle Pérez Oliva. Además existen a disposición de todos los vecinos del pueblo nuevos embudos que podrán recoger en el Ayuntamiento./Fix

### MONTERRUBIO

### El Ayuntamiento saca a adjudicación su primera licencia de auto taxi

El Ayuntamiento de Monterrubio de la Armuña ha sacado a adjudicación una licencia para un auto taxi. Ayer terminó el plazo de so licitudes por lo que ahora se estudiarán para tras la adjudicación de la licencia tener este servicio en la localidad. Se trata del primer taxi que va a dar servicio a los vecinos de la localidad siguiendo la buena experiencia de este servicio en otros municipios, EÑE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# Adif pide un canon de 6.000 euros para convertir la Vía de la Plata en ruta verde

■ Los cinco municipios de la Asociación Vifepla valoran si asumirán la renta anual ■ La junta directiva se reunirá la próxima semana

ENE

La Asociación Vía Férrea de la Plata (Vifepla), formada por los municípios de Carbajosa de la Sagrada, Alba de Tormes, Arapiles, Calvarrasa de Arriba y Terradillos, que pretende recuperar los 21 kilómetros de la antigua férrea para convertirla en una vía verde, se reunirá el próximo lunes para valorar si asume la renta que propone ADIF (Administrador de Infraestructuras Ferroviarias) de unos 6.000 euros anuales (5.600 euros más IVA), contemplada en el segundo convenio de arrendamiento entre ambas entidades.

"Aunque el contrato para la cesión de este tramo incluye mejoras técnicas y de ocupación del trazado con respecto a la primera propuesta planteada y es similar a otros convenios que se han desarrollado ya para la creación de vias verdes en otras zonas, ahora tenemos que decidir si podemos aceptar las condiciones", asegura el presidente de Vifepla y alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín

Una cantidad que tendrán que abonar entre todos los municipios que forman parte de Vifepla, "aunque se deberán establecer los criterios y porcentajes que aportará cada municipio, en caso de aceptarlo y más teniendo en cuenta la situación en la que se encuentran algunos ayuntamientos" estima Mertín, a Mertín a Mertín de la cuenta de la cuenta la situación en la que se encuentran algunos ayuntamientos" estima Mertín a Mertín a la cuenta la cuen

tos", afirma Martín.
En este sentido, el presidente
insiste: "La junta directiva de Vifepla se reunirá la próxima semana para valorar la nueva propuesta de ADIF, que parece que es la
definitiva, y que nos posibilitará
crear la vía verde desde Carbajosa a Alba de Tormes".



La junta directiva de Vifepla volverá a reunirse la próxima semana./EÑ

# Alternativa de desarrollo

Si finalmente la Asociación Vifepla decide aceptar las condiciones para la cesión de uso del terreno y firma el convenio, el siguiente paso será presentar el proyecto al Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente, que según el presidente de Vifepla "ya ha mostrado su disposición favorable a su inclusión en el Programa de Caminos Naturales para su financiación en el año 2014".

De esta manera, este tramo se

convertiría así en el primero de lo que sería la Vía Verde de la Plata que en el futuro podría unir Astorga con Plasencia, en un trazado que puede ser una buena alternativa para favorecer el desarrollo de los municiplos implicados, ya que supondrá un recurso turístico y ambiental que impulsará la movilidad sostenible y contribuirá a generar empleo y dinamizar la actividad económica de la zona.

# Las niñas de las clases de ballet entrenan para la actuación de fin de curso

Las niñas que participan cada semana en los distintos grupos de ballet han comenzado ya a a preparar las actuaciones que tendrán lugar como despedida del curso escolar. Así, las más pequeñas ya se preparan para perfeccionar las formaciones y hacer los ejercicios que ejecutarán para demostrar todo lo que han evolucionado. El ballet es una de las actividades organizadas por el Ayuntamiento que tiene más demanda./FRE



